Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 176 m2
Référence V1089MGS
i Prix 2 095 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un cadre paisible, nichée dans un quartier résidentiel a pied du charmant
village de Valbonne, cette villa rénovée avec un soin extréme est entierement de
plain-pied. Elle offre une réception majestueuse d'une superficie d'environ 100m2
et compte quatre chambres, chacune agrémentée d'une salle de bains ou d'une
douche attenante. Elle est complétée par un garage qui est un espace de
rangement fonctionnel et une aire de stationnement spacieuse pouvant accueillir
plusieurs véhicules. Une superbe piscine vient parfaire cet ensemble

d'exception.Les matériaux de cette demeure sont naturels et ...

In a peaceful setting, nestled in a residential neighborhood within walking distance
of the charming village of Valbonne, this meticulously renovated villa is entirely on
one level. It boasts a majestic reception area of approximately 100m2 and features
four bedrooms, each with an en-suite bathroom or shower. Completing the
property is a garage offering functional storage space and a spacious parking area
capable of accommodating multiple vehicles. A stunning swimming pool adds the
perfect finishing touch to this exceptional property.The materials used throughout

the home are natural and ...

JOHN TAYLOR MOUGINS
426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence
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